



Dossier de Presse

1. Présentation des KidsGames.....	page 1-2
2. Cérémonie d'ouverture.....	page 3
3. Groupe Antidote.....	page 4
4. Christoph Kunz.....	page 5
5. Les 16 régions des KidsGames.....	page 6



Les KidsGames, c'est quoi?

Une semaine d'animations sportives, ludiques et bibliques où nous valorisons le travail en équipe et encourageons chacun à développer le respect, l'amitié et l'entraide. Ces olympiades réunissent plus de 2000 enfants et s'organisent tous les deux ans depuis 2004. En 2016, il y a 16 régions qui vivent les KidsGames du 7 au 12 août.

Structure

Les KidsGames sont organisés en Suisse romande par un comité romand composé d'un représentant de chaque partenaire de l'Association (diverses églises et oeuvres chrétiennes, voir ci-contre). Des comités régionaux, composés de professionnels et de bénévoles, organisent ces olympiades dans 16 régions de Suisse romande. La composition oecuménique de l'Association nous oblige à une approche sans prosélytisme. Nous garantissons l'accueil de chaque enfant dans le respect de son origine, de sa culture et de sa religion. La recherche de sponsors et de donateurs, ainsi que le partenariat avec les communes, permettent aux régions de maintenir un prix accessible pour les familles (entre 60.- et 75.- pour les 6 jours).

Faire équipe!

Nous constituons des équipes de 10 à 12 enfants entre 7 et 14 ans. Le vrai défi de la semaine sera de réussir à « faire équipe ». Pour y parvenir, 2 à 3 coaches (des adolescents et jeunes adultes qui ont souvent vécu les KidsGames comme participants) accompagnent les enfants durant toute la semaine. Pour les sports, l'équipe est partagée en deux groupes de 5 à 6 participants selon les âges. L'encouragement mutuel au sein de l'équipe est vraiment valorisé. C'est ensemble et en recherchant les potentiels de chacun qu'une dynamique positive sera vécue. Ainsi l'objectif n'est pas le résultat à la fin des joutes, mais la cohésion d'équipe!

Les sports

Les sports proposés aux KidsGames cherchent à valoriser chaque enfant et à favoriser l'esprit d'équipe. Nous proposons 3 sports officiels qui se jouent en 2 mi-temps de 10" (avec d'abord les grands puis les plus jeunes de l'équipe).

Le Kin-Ball

Ce sport, créé au Québec en 1986 par M. Demers, permet par ses règles et sa philosophie, de favoriser la coopération, le travail d'équipe, la santé et l'esprit sportif. La charte du Kin-Ball ne tolère aucun contact physique ni violence verbale. Le Kin-Ball se joue à trois équipes. Une de celles-ci sert le ballon, qui a un diamètre de 1,22 mètres et pèse un kilo, à l'une des 2 équipes adverses de façon à ce qu'elle ne puisse pas le réceptionner. L'équipe de réception devra éviter que le ballon ne touche le sol.

La Cours'agile

La Cours'agile est une course-relais qui comprend des obstacles et qui demande agilité et rapidité. Le parcours oblige l'équipe à imaginer une stratégie en fonction de chacun de ses membres. Cette compétition favorise l'esprit d'équipe et la collaboration entre tous. Nous avons constaté à plusieurs reprises que la force de cohésion d'un groupe a réussi à surpasser les qualités purement sportives lors des compétitions.

Sports traditionnels

D'autres sports sont proposés selon les régions et les terrains à disposition. Nous cherchons à adapter les règles afin de faciliter l'intégration de tous les enfants.

PassemoilesKaplas

Pour chaque édition, une compétition consiste à se transmettre quelque chose (eau, balle, etc...). Cet exercice nécessite une très bonne organisation de l'équipe afin d'utiliser les potentialités de chacun de ses membres qui devront à la fois travailler la vitesse et la patience, la force et la finesse! Pour 2014 et 2016, ce sont des « Kaplas » que les enfants se passent avec au final la construction d'une forme selon un thème défini au départ. Cette création fait aussi partie du défi.



Découverte biblique

Durant les matinées nous racontons un récit biblique qui va mettre en avant des valeurs chrétiennes. Le slogan de cette édition est « **Sois un vrai héros!** », il est porté par notre mascotte « super K » (*super Kids*). Notre « SUPER-K » n'a pas de « super pouvoirs », par contre il reçoit au fil des matinées des accessoires qui lui permettront de se rappeler comment construire sa vie en héros! En plus des récits racontés de manière dynamique (saynète, projections, etc...), des sketches actualisent les histoires et des jeux collectifs permettent d'expérimenter les valeurs importantes.

Un rôle à jouer

Les pains et les poissons

(Jean 6. 1-15)

Dans cette histoire un petit garçon partage son pique-nique avec tous le monde et permet ainsi que tous soient nourris. Chacun a un rôle à jouer et c'est au travers de nous que Dieu agit. L'accessoire de « SUPER-K » est un miroir qui rappelle que chacun a un « SUPER rôle » à jouer dans sa vie!

Un coach pour avancer

Gédéon (Juges 6-8)

Ce récit de l'Ancien Testament montre un homme qui doute de lui-même et de ses capacités. Il subit la vie et n'a pas grande ambition! Dieu l'appellera pour délivrer son peuple de l'oppression. Gédéon apprend à faire confiance à Dieu pour retrouver du courage et pour aller au delà de ses peurs!

Un coeur pour aimer

Jonas

Cette fameuse histoire de Jonas et sa baleine est surtout un appel à ouvrir son coeur pour les autres! Jonas est très en colère contre les habitants de la ville de Ninive, mais Dieu lui enseigne la bienveillance! Un ballon en forme de coeur est l'accessoire qui montre que notre amour est appelé à grandir !

Se relever pour continuer

Parabole (Luc 15. 11-32)

Jésus raconte l'histoire d'une famille avec les jalousies, les problèmes d'héritage, les non-dits, etc... Deux frères qui recevront le pardon. Dieu nous aime et nous accueillera toujours! Un pardon qui nous permet de repartir et retrouver l'estime de nous-même.

De la persévérance pour se dépasser

Paul le naufragé (Actes 27)

L'apôtre Paul a vécu les péripéties les plus incroyables, dont un naufrage comme prisonnier. Malgré les vents contraires (au propre comme au figuré), il gardera confiance en Dieu et s'efforcera d'encourager les autres.

Apprendre par l'expérience

Lors des matinées nous proposons des jeux qui permettent d'expérimenter les valeurs ou le thème de l'histoire. Le moment de jeux est suivi d'une discussion pour que les participants puissent échanger sur l'animation proposée. Ce moment se vit sans pression ni jugement de valeur!

Les partenaires des KidsGames

L'Armée du Salut – la Fédération Romande d'Eglises Evangéliques (FREE) – la Commission de Jeunesse Mennonite en Suisse (CJMS) – Compassion Suisse – Les Fabricants de Joie (FJ) – La Ligue pour la Lecture de la Bible de Suisse romande – Les Flambeaux de l'Evangile – L'Union des Eglises Evangéliques de Réveil – la Fondation le Grain de Blé – le Mouvement d'apostolat des enfants et préadolescents & Action catholique des enfants Vaud (MADEP-ACE-Vaud) – l'Institut Biblique et Missionnaire Emmaüs – l'Eglise Evangélique Réformée du canton de Vaud (EERV)

Cérémonie d'ouverture

Neuchâtel, patinoire du Littoral

Dimanche 7 août 2016



« Super-K » ouvre les KidsGames 2016!

« **Super-Kids** », la mascotte des KidsGames 2016, surprendra les 2000 enfants présents le dimanche 7 août à Neuchâtel. La cérémonie d'ouverture donnera le coup d'envoi à une semaine de défis sportifs mais surtout humains pour les 180 équipes de 12 enfants entre 7 et 14 ans.



Le groupe **Antydot'** rythmera musicalement la cérémonie. L'hymne des KidsGames 2016 qu'ils ont composé, sera dévoilé aux enfants lors de la cérémonie.

La flamme « **KidsGames** » sera allumée officiellement à Neuchâtel. Chacune des 16 régions repartira avec sa flamme pour vivre sa semaine de joutes sportives et découvertes bibliques. Ce symbole rappellera le défi de la semaine: Construire un travail d'équipe et développer le respect, l'amitié et l'entraide.

Vivez l'émotion de cette cérémonie d'ouverture en direct depuis le site internet

www.kidsgames.ch



Le skieur **Christoph Kunz**, a décroché 2 médailles aux jeux paralympiques de Vancouvers en 2010. Il viendra témoigner aux participants que chacun peut être un «Super héros» malgré ses handicaps ou les difficultés.

ORGANISATION

L'accueil de tous ces enfants est un défi que nous pouvons relever grâce aux 600 bénévoles qui accompagnent les équipes d'enfants (2 à 3 accompagnants pour 12 enfants). Un STAFF de sécurité, conduit par des professionnels, gèrera le flux des participants et assurera la bonne marche de cette cérémonie.

INFOS PRATIQUES

Les 2000 enfants arriveront de leur région en car entre 13h et 13h30. Le coup d'envoi de la cérémonie est fixé à 14h15. Le spectacle durera 90 min.

Un point presse est organisé à 13h00 devant la patinoire (entrée nord).

Vos personnes de contact:

Emmanuel Schmied, président des KidsGames, 079 288 98 68, emmanuel.schmied@eerv.ch

Patrick Gasser, coordinateur de la cérémonie, 077 454 44 98, p.gasser@graindeble.org





Biographie

Avec 5 albums à son actif, Antydot' tourne depuis une dizaine d'années en France et en Suisse. A l'heure où l'on navigue dans un univers musical éclectique, le groupe trouve sa force dans la diversité. Varier les styles (Rock, Electro, Rap, Funk..) traduit l'envie de rejoindre un public large en ne s'ennuyant pas musicalement ! Tout ce qui groove est bon à prendre, et ça se termine en concerts très ambiants ! Le dernier album « Tombé du ciel » est un voyage qui nous emmène à la fête en passant par des réalités qui nous touchent tous, abordées avec profondeur et humour.

La source de cette énergie et l'inspiration des textes sont trouvées auprès d'un certain charpentier de profession, venu il y a plus de 2000 ans fouler notre sol, et nous faire découvrir une vie où l'amour révolutionne tout !

Les musiciens du groupe **Antydot'** animeront la cérémonie d'ouverture en proposant quelques chansons de leur dernier album en plus de l'hymne « KidsGames 2016 » composé pour l'occasion.





Biographie

Christoph Kunz (24.03.1982) vient de Frutigen, dans le canton de Berne. C'était un enfant intrépide, qui avait besoin de se mesurer aux autres et en recherche de nouveaux défis. Le sport de compétition fut une découverte qui lui a permis de satisfaire ses aspirations et canaliser son énergie. Durant son gymnase sportif, Christoph subit un accident de moto à la suite duquel il deviendra paraplégique (paralysé au niveau de la 5ème vertèbre).



Après 4 mois au Centre suisse des paraplégiques à Nottwill, Christoph rentre chez lui avec la détermination de regarder vers l'avenir. Il décide que sa chaise roulante ne serait pas un frein à ses rêves et à ses objectifs. Il découvre et apprend à gérer ses nouvelles sensations corporelles et trouve une totale indépendance pour son quotidien. L'accident fut un immense choc qui a stoppé net les aspirations sportives de Christoph. Dans sa nouvelle situation, il s'est dit que son fauteuil roulant et son handicap ne devaient pas être une raison pour abandonner le sport. Il découvre le monoski et décide de s'engager totalement dans cette discipline qui lui procure des sensations incroyables.



La persévérance et un entraînement assidu ont permis à Christoph d'obtenir un très beau palmarès:

- * **2014 Jeux paralympiques de Sochi:** Médaille d'or en slalom géant.
- * **2010 Jeux paralympiques de Vancouver:** Médaille d'or en descente et médaille d'argent en slalom géant.

En plus de ces 3 victoires olympiques, Christoph s'est distingué régulièrement lors des épreuves de coupe du monde.

Aujourd'hui Christoph travaille comme collaborateur de l'Association suisse des paraplégiques. Vous pouvez retrouver les exploits de Christoph et son parcours de vie sur son site internet (en allemand): www.christophkunz.ch

Les 16 régions des KidsGames

Chacune des régions bénéficie de la structure romande
(Promotion, manuels sports et bibliques, site internet, organisation de la cérémonie, coaching)
mais gardent une grande liberté pour l'organisation de l'événement.

Les infos des régions sont disponibles sur www.kidsgames.ch



Lieu des joutes: Aigle



Lieu des joutes: Echallens



Lieu des joutes: Tramelan



Lieu des joutes:
Granges-Marnand



Lieu des joutes: Gland



Lieu des joutes: Epalinges



Lieu des joutes:
Apples & Préverenges



Lieu des joutes: Corcelles



Lieu des joutes:
La Chaux-de-Fond



Lieu des joutes: Cernier



Lieu des joutes: Fleurier



Lieu des joutes: Orbe



Lieu des joutes: Palézieux



Lieu des joutes: Clarens



Lieu des joutes: Fully



Lieu des joutes: Yverdon



Parking cars
Esplanade

**Stade de
la Maladière**

Parking voiture gratuit
Accès par le
Quai Robert Comtesse

Cérémonie


Point presse
à 13h